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Protokoll zur Mitgliederversammlung der SVW Mainz
am 25.03.2024 in der SVW-Stubb Beginn 18.30 Uhr

Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Feststellung der satzungsgemäßen Einladung und der Anzahl der anwesenden

stimmberechtigten Mitglieder sowie Genehmigung der Tagesordnung
3. Totengedenken
4. Ehrungen
5. Rechenschaftsbericht des Präsidiums
6. Berichte der Abteilungsleiter
7. Bericht des Schatzmeisters
8. Aussprache über Berichte
9. Bestätigung der Abteilungsvorsitzenden und neues Mitglied Ehrenrat
10. Antragsbearbeitung
11. Bericht der Revision und Entlastungsvorschlag
12. Sonstiges

TOP 1 Begrüßung
Präsident Manuel Goetzendorf eröffnet die Mitgliederversammlung und begrüßte die
Teilnehmer.

TOP 2 Feststellung der satzungsgemäßen Einladung und der Anzahl der anwesenden
stimmberechtigen Mitglieder*innen sowie Genehmigung der Tagesordnung
Es wird die nach § 14, Absatz 3 satzungsgemäß erfolgte form- und fristgerechte Einladung zur
Mitgliederversammlung festgestellt. Die so einberufene Versammlung ist ohne Rücksicht auf
die Zahl der anwesenden Mitglieder beschlussfähig. Die Zahl der stimmberechtigten
Mitglieder*innen wird gemäß Anwesenheitsliste mit 22 festgestellt. Die Tagesordnung wird
einstimmig genehmigt.
Das Protokoll der letztjährigen Mitgliederversammlung ist auf unserer Homepage ersichtlich.

TOP 3 Totengedenken
Georg Feldmann bittet alle Anwesenden sich zum Gedenken an die verstorbenen
Vereinsmitgliedern zu einer Gedenkminute von Ihren Plätzen zu erheben. Stellvertretend
nennt er Lothar Schote, langjähriges Vereinsmitglied, der leider verstorben ist.
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TOP 4 Ehrungen
Die Ehrungen wurden von unserem Ehrenpräsidenten Hans Werner sen. mit Unterstützung
von Manfred Drews im Rahmen unseres Neujahrsempfangs vorgenommen.
Für jeden Jubilar wurde eine sehr wertschätzende Laudatio von unserem Ehrenpräsidenten
vorgetragen, eine Urkunde ausgehändigt, sowie eine Anstecknadel bzw. ein Präsent
überreicht, bzw. nachgereicht.
Ein besonderer Dank geht an Hansi Werner sen. für seine „Recherche“.

TOP 5 Rechenschaftsbericht des Präsidiums
Manuel Goetzendorf und Helmut Heiser berichtet über die Arbeit im Präsidium.

Unser Rasenplatz soll in einen Kunstrasen umgewidmet werden. Sobald die geplante
Maßnahme alle Gremien seitens der Stadt durchlaufen hat könnte damit voraussichtlich im II.
oder III. Quartal 2025 begonnen werden. Mit der Fertigstellung wäre dann im Sommer 2026 zu
rechnen.

Zur Zeit läuft seitens der GWM eine Bauvoranfrage beim Bauamt für den Neubau des
Umkleidegebäudes. Sollte die Bauvoranfrage positiv beschieden werden, kann die Planung
und danach das Bauvorhaben ausgeschrieben werden.
Nach Aussage der GWM, könnten bei einem unproblematischen Verlauf unter Umständen
zum Jahresende die ersten Maßnahmen anlaufen.

Beide Vorhaben sind allerdings noch unter dem Vorbehalt der Zustimmung des Stadtrats zu
sehen, da die erforderlichen Finanzmittel entsprechend eingeplant werden müssen.

Viele Mitglieder beschäftigt die Frage, inwieweit der geplante Neubau einer Feuerwache hinter
der Tennisanlage möglicherweise zu Beeinträchtigungen für die Tennisabteilung führt. Der
Verein steht hier mit den Entscheidungsträgern in engem Austausch. Derzeit existiert noch
kein Bebauungsplan, so dass eine konkrete Entscheidungsfindung nicht erfolgen kann.

TOP 6 Berichte der Abteilungsleiter

Abt.1 Fußball Herren Stefan Protz:
Die Abteilung 1 (Fußball Herren) ging auch in die Saison 2023/24 mit 2 aktiven Mannschaften an den Start.
Die 1. Mannschaft spielt in der Landesliga Südwest / Ost und belegt hier aktuell den 9. Tabellenplatz. Es ist zurzeit
etwas Luft nach oben, man kämpft gegen den Abstieg. Allerdings bin ich der festen Überzeugung, dass die
Mannschaft das Zeug dazu hat die Klasse zu halten und somit auch ein weiteres Jahr in der Landesliga spielen
wird, hier gehört die SVW Mainz auch mindestens hin.

Die 2. Mannschaft belegt nach dem sie im ersten Jahr direkt von der C-Klasse in die B-Klasse aufsteigen konnte
einen guten 4. Platz. Hier sollte nichts mehr nach oben, oder auch unten passieren.
Schön zusehen ist es, dass in beiden Mannschaften etliche Spieler zuhause sind, die eine Weisenauer
Vergangenheit in der Jugend haben.

Wir veranstalten auch in diesem Jahr wieder zwei aktiven Turniere zusammengefasst in eine Turnierwoche im
Zeitraum vom 08. -. 14.07.2024.
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Abt.2 Fußball Jugend Yannik Lehmann
Rückblick / aktuelle Saison:
Die aktuelle Saison läuft in vollem Gang mit insgesamt 6 Großfeld und 9 Kleinfeld-Mannschaften.
Sportlich erwähnenswert sind hier die C2 und die B1. Die C2 ist ungeschlagen Tabellenführer. Die B1 behält sich
weiterhin die Möglichkeit auf den Aufstieg in die B1 als aktuell Dritter mit 4 Punkten auf die Spitze.
Ausblick / Neue Saison:
Trainerplanung für die neue Saison ist abgeschlossen. Wir konnten neue Trainer gewinnen sodass wir zwei weitere
Großfeldmannschaften melden können.
Organisatorisch stehen folgende Termine der Jugendabteilung fest:
4.4.2024: Start des Eltern-Kind-Training für den Jahrgang 2019
17.05 - 25.05.2024: U19 und U17 nehmen an einem internationalen Turnier in Spanien teil.
05.07 - 07.07: 2. Auflage des Youngster-Cup
15.07 - 19.07: Sommercamp mit ca. 70 Teilnehmenden Kindern.
Grundsätzlich verzeichnen wir einen guten Zulauf an Kindern, sodass wir einen generellen Aufnahmestopp
verhängt haben.
Vor allem die Kleinfeldmannschaften verfügen über eine gute Gemeinschaft aus der auch eine extrem gute
Qualität erwächst.
Diese wächst langsam ins Großfeld sodass in absehbarer Zeit auch hier weitere sportliche Erfolge gefeiert werden
können.
Noch erwähnenswert ist, dass wir 2 Trainer aktuell in Ausbildung zur B-Lizenz und einen Trainer zur
Torwarttrainer-Lizenz angemeldet haben.

Abt.4 Fußball AH Franz Scheuring:
Rückblick 2023
Wie bereits bei der letzten Versammlung am 23.03.2023 berichtet, befinden sich die alten Herren auf einer
sportlichen Durststrecke. Von ursprünglich 5 geplanten Spielen wurden 2 Spiele ausgetragen und die wurden
zumindest gewonnen. Allerdings ist der Aufwand enorm ein leistungsstarkes Team zusammen zu stellen. Grund
hierfür ist nach wie vor die Verletztenmisere, die im fortgeschrittenen Alter nun einmal da ist. Besserung ist hier
keine in Sicht.
Des Weiteren sind einige AH-Kollegen beruflich sehr eingespannt und nehmen daher sehr unregelmäßig bis gar
nicht am Trainingsbetrieb teil. Problematisch ist auch für einige die Trainingszeiten. Um 19:30 Uhr bis 21:00 Uhr
ist eben nicht jedermanns Sache. Vielleicht ist da mal Besserung in Sicht, wenn der Naturrasen in  einen
Kunstrasen umgewandelt wird. Ich persönlich habe bei Beginn meiner AH Laufbahn vor mehr als 30 Jahren um
18.00 Uhr mit dem Training begonnen. Und die Trainingszeiten wurden immer weiter nach hinten verschoben.
Aber vielleicht wird es ja besser mit einem 2ten Kunstrasenplatz und alle Mannschaften der SVW profitieren von
besseren Platzangebot als auch Trainingszeiten.

Ausblick 2024
Im Jahr 2024 hat und wird sich im Trainingsbetrieb nichts ändern. Wir haben einige Gastspieler bei uns, zum Teil
sind es Jugendtrainer, Betreuer oder einfach nur Väter, deren Kinder bei der SVW kicken. Auch trainieren immer
mal wieder mal Gastspieler mit, die sich das mal anschauen möchten, weil sie eben nach Weisenau oder
Umgebung umgezogen sind. Sie kommen und gehen…nicht jeder will in einen Verein eintreten.
Ich persönlich bin der Meinung, dass grundsätzlich die Bereitschaft zum regelmäßigen Training einfach nicht mehr
gegeben ist. Meines Erachtens gibt es nur wenige Vereine, bzw. AH Mannschaften, denen solche Problematiken
fremd sind.
Genug der Schwarzmalerei, im Jahr 2024 wird die AH sich wieder an der Weisenauer Kerb beteiligen, wobei 3
Tage Kerb nicht jeden Weisenauer Verein begeistern werden. Weshalb der 4te, sprich der umsatzstarke Montag
gestrichen wurde, ist mir ein Rätsel. Unsere Aktivitäten sind für 2024 geplant, zur EM im Juni planen wir einen
EM-Tag, sowohl es am 15.06.24 keine Jugendturniere gibt. Ferner steht am 24.08.24 unser Sommerfest an. Einen
Familienausflug planen wir ebenfalls im Jahr 2024, unsere Abschlussfeier und das traditionelle Würfelturnier in
der SVW Stubb runden unsere Aktivitäten im Jahr 2024 ab.
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Abt.6 Tischtennis Thomas Czech:
Die TT-Abteilung der SVW spielt unverändert als Spielgemeinschaft mit dem BSV KMW Mainz als
Spielgemeinschaft unter der Bezeichnung SG SVW/KMW Mainz. Der Spielbetrieb findet seit Oktober 2023
ausschließlich in Weisenau, mittwochs von 18-22 Uhr in der Martinus-Schule und freitags von 20-22 Uhr in der
Friedrich-Ebert-Schule statt.
Nach dem Aufstieg aller drei Herrenmannschaften letzte Saison in die Kreisoberliga, bzw. jeweils 1. Kreisklasse
läuft die Saison nun dem Ende entgegen. Derzeit stehen die Mannschaften wie folgt in den Ligen:

1. Mannschaft : 1. Tabellenplatz, sehr wahrscheinlich erneuter Aufstieg in die Bezirksliga (wurde möglich
durch eine weitere Verstärkung zur Rückrunde)

2. Mannschaft : Derzeit 3. Letzter Tabellenplatz der gerade noch zum Verbleib in der Klasse reichen würde.
In den letzten 4 Spielen wird versucht den Abstieg zu vermeiden.

3. Mannschaft : Die Mannschaft steht auf einem sehr guten 3. Platz, wobei nach der Vorrunde sogar ein
Aufstiegsplatz belegt wurde. Die Klasse ist definitiv gesichert, Aufstieg aber eher nicht mehr
wahrscheinlich.

Im Kreispokal der Klasse D hat die 3. Mannschaft einen guten 2. Platz belegt, ist im Finale aber an den
Bretzenheimern 1:4 gescheitert, gegen die auch die 2. Mannschaft bereits in ¼ Finale 2:4 verloren hatte.
Die 1. Mannschaft ist in der Klasse C am 23.03.24 Kreispokalsieger souverän mit 4:0  geworden und darf nun auf
Verbandsebene „weiterspielen“ ggf. bis zum Bundespokal.

Abt.7 Tennis Steffen Eckert:
· 2023 haben wir das 50-jährige Bestehen der Tennisabteilung gefeiert à Einweihung der neuen

Terrasse mit einem Terrassenfrühstück Ende April à Jubiläums-Wochenende Anfang September mit
einem Legenden-Doppel, Schleifchen-Turnieren für Mitglieder und einer großen Jubiläumsfeier

· Wir haben nach wie vor rund 300 Mitglieder, diese Zahl schwankte in den letzten zwölf Monaten nur
geringfügig, sodass es aktuell keinen Aufnahme-stopp gibt.

· Fundament ist nach wie vor der Nachwuchs, wobei es auf und neben dem Platz Positives zu vermelden
gibt:

· 2023 gab es drei Jugend-Camps mit jeweils über 100 Jugendlichen, auch 2024 sind die Jugend-Camps
genauso geplant, die Resonanz ist also riesig

· Auf der Abteilungsversammlung wurden kürzlich mit Lena Ismail und Max Becker zwei jüngere
Mitglieder in den Beirat gewähltà hohes Engagement, wichtig für die Altersstruktur bei den
ehrenamtlichen Helfern

· Zum Sportlichen…
· 2023 gab es 18 eigene Mannschaften, davon 7 Jugendmannschaften
· 3 Mannschaften sind auf- und 2 Mannschaften abgestiegen
· 2024 nehmen 19 Mannschaften am Spielbetrieb teil, Herren 40 II sind neu, ebenfalls neu:

Spielgemeinschaft Herren 30 mit Laubenheim
· Ausblick: Wir hoffen, in der zweiten oder dritten April-Woche die Plätze für die Sommersaison öffnen zu

können

Abt.8 Volleyball Doris Wippersteg:
Hallentraining
Regelmäßig im Münchfeld, Do. 19:30 – 21:30
inzw. Ca. 40 Mitglieder, auch viele jüngere
derzeit keine Neuaufnahmen möglich
Beach
Wir haben diesen Winter nicht in Wallau in der Halle gespielt, weil unsere Kasse leer war.
Jetzt hoffen wir auf warmes Wetter, sodass wir wieder im freien spielen können.
Vereinsausflug
Solar-Draisine im Odenwald am 15.7.23 mit anschließendem Essen.
Trotz Google-Maps war es dieses Mal für viele eine echte Herausforderung.
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Ausblick
Vereinsausflug 2024, geplant ist eine Krimiführung
16.-18.6.2023 WE an der Mosel mit VB, Wanderung, Weinprobe
Turniere
Dank dem „jungen Team“ werden wieder regelmäßig Turniere gespielt, Platzierungen zu Beginn noch im hinteren
Drittel, inzwischen meistens im Mittelfeld, also zunehmende Verbesserungen
2.4.2023 in Nieder-Olm
07.06.2023 in Drais
8.10.2023 VSV Mainz
21.-22.10.2023 Nachtturnier Liederbach
25.11.2023 Kelkheim

neues Trikot mit tollem Logo

Abt.9 Breitensport
Kein Bericht, da keine Aktivitäten.

TOP 7 Bericht Schatzmeister Klemens Becker
Klemens Becker erläutert seinen Bericht zur aktuellen Finanzlage des Vereins.
Aus den zur Verfügung gestellten Unterlagen geht hervor das vorläufig für 2023 mit einem
positiven Ergebnis in Höhe von TEUR 22 zu rechnen ist.

Aufgrund unserer aktuellen Liquiditätslage konnte ein kurzfristiges Festgeld mit unserer
Hausbank vereinbart werden. Dies soll zunächst als Rücklage für anstehende bzw. auch
unvorhersehbare notwendige Ausgaben dienen.

TOP 8 Aussprache über Berichte
Es wurden keine Anmerkungen gemacht

TOP 9 Bestätigung der Abteilungsvorsitzenden/ Bestätigung neues Ehrenratsmitglied
Abteilungsvorsitzende sind gemäß § 10, Nr. 4 der Satzung jährlich von den Mitgliedern ihrer
Abteilung zu wählen. Ihre Wahl bedarf der Bestätigung der Mitgliederversammlung.

Abteilung Abteilungsvorsitzende(r)

Abt. 1 Fußball Herren Stefan Protz
Abt. 2 Fußball Jugend Yannik Lehmann
Abt. 4 Fußball AH Franz Scheuring
Abt. 6 Tischtennis Thomas Czech
Abt. 7 Tennis Steffen Ecker
Abt. 8 Volleyball Doris Wippersteg
Abt. 9 Breitensport Rudi Schneider

Die erforderliche Bestätigung wird en bloc vorgenommen. Die genannten
Abteilungsvorsitzenden werden von der Mitgliederversammlung einstimmig bestätigt.
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Ebenfalls einstimmig wird Bardo Dollmann als neues Ehrenratsmitglied bestätigt.
Aufgrund des bedauerlichen Todes von Ehrenratsmitglied Lothar Schote mussten wir im
Rahmen unserer Präsidiumssitzung vom 05.09.2023 ein neues Mitglied zunächst
kommissarisch benennen.
Erfreulicher Weise hat Bardo sich bereit erklärt das Amt anzunehmen.
Die erforderliche Bestätigung durch die Mitgliederversammlung ist somit ordnungsgemäß
erfolgt.
Die letzte turnusgemäße Wahl des Ehrenrats erfolgte 2022. Die Amtszeit beträgt 5 Jahre.
Somit findet die nächste Wahl des Ehrenrats im Rahmen der Mitgliederversammlung 2027
statt.
Wir freuen uns sehr das Bardo seine Bereitschaft erklärt hat. Er erfüllt die Bedingungen der
Satzung zur Ehrenmitgliedschaft (§ 19 Ehrenrat, Absatz 1); er ist über 50 Jahre alt und mehr
als 10 Jahre Mitglied des Vereins. Ihm sind die Aufgaben gem. Absatz 2 § 19 bekannt;
besonders dem Punkt "Die Traditionspflege des Vereins." möchte er sich widmen

TOP 10 Antragsbearbeitung
Es wurden keine Anträge eingereicht.

TOP 11 Bericht der Revision und Entlastungsvorschlag
Die Prüfung des Jahresabschlusses 2023 der Finanzen des Vereins wurde am 22.03.2024
durch die Revisoren Bardo Dollmann und Max Becker vorgenommen.
Es wurde dabei festgestellt, dass die Buchführung gemäß Satzung und den Richtlinien der
Vereinsbuchhaltung ordnungsgemäß durchgeführt wurde und es keine Beanstandungen gab.
Die Revision stellt daher den Antrag auf Entlastung des Präsidiums.
Dem Antrag wird einstimmig zugestimmt.

TOP 12 Sonstiges
Rudi Schneider hat darum gebeten die seinerzeit anteilig vorgenommen Budgetbelastungen
im Rahmen der Dachsanierung an die jeweiligen Abteilungen zurück zu buchen.
Hierüber soll zu einem späteren Zeitpunkt, nach Vorlage des Steuerbescheides entschieden
werden. Zumal der genaue Liquiditätsüberschuss derzeit noch nicht abzusehen ist.
Hintergrund dazu ist das zwischen dem Beitragseinzug vom Januar und den erfahrungsgemäß
im Jahresverlauf noch anfallenden Zahlungsverpflichtungen durchaus noch
Liquiditätsrückgänge zu erwarten sind.
Einige Mitglieder haben angeregt die Einladung zur Mitgliederversammlung nicht nur in der
Mainzer Allgemeinen Zeitung zu veröffentlichen, sondern zusätzlich auch per E-Mail zu
versenden. Claudia und Clemens Becker wollen prüfen ob unsere Mitgliederdatenbank dies
ermöglicht. Zusätzlich soll der Termin künftig auch auf unserer Homepage und beispielsweise
auch auf „Facebook“ bekannt gemacht werden.
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Zum Schluss bedankt sich Manuel Goetzendorf im Namen des Gesamtpräsidiums noch
einmal ganz ausdrücklich bei allen die sich in unserem Verein engagieren. Ohne die
vielen helfenden Hände ist unser Sportangebot an die vielen Menschen und vor allem
an die vielen Kinder nicht möglich!
Unser Verein funktioniert nur durch die vielen Helferinnen und Helfer die sich in vielerlei
Hinsicht einbringen.

EIN HERZLICHES DANKESCHÖN!

Die Mitgliederversammlung wird damit um 20:00h beendet.

gez. in Abstimmung mit dem geschäftsführenden Präsidium
Georg Feldman
(Geschäftsführer)

Anlagen:
Anwesenheitsliste
Prüfbericht Revision


